



Baja recaudación de impuesto sobre nómina

CATALINA REYES COLÍN / Publicada el 27/03/2014



El secretario de Finanzas durante la Glosa del II Informe. FOTO: Juan Carlos Luna

La recaudación del Impuesto Sobre Nómina cayó en 4.8 millones de pesos en 2013 respecto a 2012, informó Juan Ignacio Martín Solís, secretario de Finanzas, debido a una caída de las actividades empresariales de los Repecos, es decir, de los registrados bajo el Régimen de Pequeños Contribuyentes.

El funcionario no lo dijo, pero la Cuenta Pública del Estado al 31 de diciembre de 2013 reportó que se recaudaron del Impuesto Sobre Nómina mil 876 millones 293 mil 742 pesos.

En cambio, en ese mismo año creció la recaudación de los Impuestos Cedulares en 180.7 millones de pesos, en comparación con 2012, que fue un crecimiento de 9%.

La Cuenta Pública reportó una recaudación de los Impuestos Cedulares al 31 de diciembre de 2013 de 195.3 millones de pesos.

Durante la Glosa del Informe de Gobierno ante los diputados, el funcionario explicó, a petición del diputado Sergio Carlo Bernal, que las principales acciones a las cuales se destinó el dinero recaudado por ambos impuestos, a los siguientes rubros:

130 millones en becas de Educafin, 65 millones al programa de aseguramiento agropecuario, 52 millones al programa de apoyo al empleo, 51 millones a becas del Programa Nacional de Becas de Educación Superior (Pronabes), 38 millones al impulso a capitalización de unidades de producción, 39 millones al programa de bordería, 25 millones a la tecnificación de riego, 23 millones a promoción del Estado como destino turístico, 19 millones a sanidad e inocuidad animal, 15 millones al fondo mixto de ciencia, investigación y desarrollo de tecnología y 15 millones al tecno parque.

EL AHORRO

El diputado Alfonso Ruiz Chico preguntó cuál es el resultado del programa de ahorro y austeridad de la administración pública implementado en 2013.

El Secretario de Finanzas dio a conocer que se ahorraron 101 millones 131 mil pesos, los cuales se destinaron a los siguientes fines: 16 millones 500 mil pesos para seguros catastróficos en el campo; fondo de apoyo a infraestructura municipal 40 millones; 40 millones para el programa de desarrollo comunitario integral; 2.5 millones para Jalpa de Cánovas como Pueblo Mágico; 5 millones para Salvatierra como Pueblo Mágico; 10.5 millones para Dolores Hidalgo y 4.7 millones para el Festival del Globo.

“Seguimos trabajando en la telefonía, los combustibles y gasolina. Se siguen analizando las plazas. No se autoriza ninguna plaza si no se revisa primero la parte legal”, comentó Martín Solís.

Aunque reconoció que en ese momento no tenía los rubros en qué se ha ahorrado.

Dio a conocer que la Secretaría está en pláticas con una empresa que puso a su disposición dos vehículos ecológicos, los asignarán al Instituto Estatal de Ecología para ver si dan rendimiento y resultan más económicos. Ayer firmaron el convenio.

Añadió que uno de los beneficios de obtener buenas calificaciones crediticias por parte de empresas internacionales como Standar and Poors, Moodys y Fitch Ratings es que el Gobierno del Estado tiene un ahorro de 2.8 millones de pesos.